
Discariche a Solarino,esposto
di Legambiente

Discariche  abusive  disseminate  lungo  il  territorio  di
Solarino, nel centro abitato come nelle zone periferiche. Le

segnala Legambiente, che ha presentato un esposto alla Procura
della Repubblica. “Nel corso delle escursioni naturalistiche
che  organizziamo-  si  legge  nella  nota  dell’associazione
ambientalista,  abbiamo  potuto  constatare  come  sia  divenuta
prassi abbandonare rifiuti in qualsiasi luogo, senza alcun
controllo”. Legambiente segnala la presenza di pannelli di
amianto, pneumatici, plastica e ingenti quantità di ferro.
“Grave- secondo Legambiente- che questo materiale rimangano da
tempo  sotto  gli  occhi  di  tutti  senza  che  l’area  venga
bonificata  e  nemmeno  delimitata”.  Legambiente  fa  anche  un
elenco dei siti “censiti”. Una tra le principali discariche
segnalate si troverebbe alle spalle della villa comunale. Ce
ne sarebbero, inoltre, dietro l’ospedale Vasques, in contrada
Balatazza, la strada che conduce a Palazzolo, nella zona del
museo  etnologico,  nella  trazzera  di  fronte  al  cimitero
comunale di Floridia e lungo la strada di accesso al fiume
Anapo. Ad aggravare la situazione ci sarebbe il fatto che nei
pressi di tale discarica pascolerebbero greggi di pecore e
mucche al pascolo. Le piogge autunnali, segnala Laura Liistro,
del  circolo  di  Legambiente  di  Solarino,  potranno  solo
peggiorare  la  situazione.  “Ancora  una  volta-  osserva
l’ambientalista-  i  rifiuti  pericolosi  saranno  trascinati  a
vale,  nella  riserva  dell’Anapo,  con  la  possibile
contaminazione  delle  falde  sotterranee”
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Calcio,  "porte  chiuse"  per
l'incontro  Misterbianco-
Siracusa

Si giocherà a porte chiuse l’incontro Misterbianco-Siracusa
fissato per domani. Lo ha comunicato la questura di Catania.

Niente pubblico, dunque, ad assistere alla partita del girone
B del campionato di Eccellenza. La decisione dipenderebbe dal
fatto  che  il  campo  comunale  “Totuccio  La  Piana”  di
Misterbianco, non possiede i requisiti di agibilità necessari
per ospitare il pubblico. La Questura invita, pertanto, i
tifosi del Siracusa a non raggiungere Misterbianco.

Ruba cavi di rame, denunciato
priolese

Dovrà  rispondere  di  furto  aggravato  il  giovane,  un
trentatreenne di Priolo, denunciato ieri dagli agenti del

locale commissariato, che lo ritengono responsabile di avere
rubato 230 metri di cavi di rame nei pressi degli impianti
Isab Nord. Il furto sarebbe stato
perpetrato  ieri  mattina.  Dopo  avere  individuato  l’uomo,  i
poliziotti hanno recuperato la
refurtiva, restituita al proprietario.
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Avola, fuoco ad auto in via
Piccione. Pista dolosa

Auto in fiamme nella notte ad Avola. L’allarme è scattato
alle 3, 25. Le fiamme sono state spente dal proprietario

della vettura, parcheggiata in via padre Francesco Piccione.
Pochi  dubbi  sull’origine  dolosa  dell’incendio,  sul  quale
indaga la polizia.

Droga  e  denaro  in  auto,
arrestati due presunti pusher

Un chilo di marijuana , un involucro contenente 95 grammi di
cocaina e 3 mila e 200 euro, presunto provento dell’attività

di spaccio. Li hanno rinvenuti gli uomini della Squadra Mobile
di Siracusa nell’automobile a bordo della quale viaggiavano
due giovani siracusani. Marco Fazzino, 35 anni e Francesco
Granata,  34  anni.  Gli  uomini  ai  comandi  di  Tito  Cicero
sarebbero stati sulle tracce dei due presunti pusher, fermati
nell’ambito di
un  controllo  su  strada.  Entrambi  sono  stati  arrestati  e
condotti presso la Casa
Circondariale di Cavadonna.
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Vandali all'istituto "Verga",
danneggiati gli infissi

Vandali in azione all’interno dell’istituto comprensivo di
via Luigi Spagna, a Siracusa. Gli Agenti delle Volanti sono

intervenuti,  a  seguito  di  una  segnalazione,  nel  plesso
scolastico  dove  poco  prima  alcuni  individui,  dopo  essersi
introdotti  all’interno  delle  aule,  hanno  danneggiato  gli
infissi e cosparso di colla diverse aree dei locali. Indagini
in corso, ma tutto lascia supporre che si tratti del gesto di
alcuni  balordi,  visto  l’imminente  inizio  del  nuovo  anno
scolastico.

Telecamere  al  Talete,attive
le colonnine ticket

Riattivate le due colonnine per il pagamento del ticket al
parcheggio Talete, divelte e

svuotate lo scorso mese, che fruttarono ai malviventi  quasi
1500 euro.
Le macchinette, posizionate all’esterno del parcheggio, sono
state riparate e da oggi
garantiranno la regolare emissione dei ticket per la sosta. Il
Comune ha anche installato
un sistema di videosorveglianza, per garantire la sicurezza di
mezzi e persone. La
riattivazione rientra nell’ambito di una piu’ ampia operazione
che i tecnici
dell’amministrazione  comunale  stanno  portando  avanti,  per
consentire in breve tempo
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l’automatizzazione dei due parcheggi, quello del Talete, e
quello del Molo S. Antonio,
dove saranno posizionate  delle barre per regolarne l’access

Parco  Mura  dionigiane,il
Comitato  "Agnello"  :  "Tempi
certi"

“Ben vengano le dichiarazioni dell’assessore regionale ai
Beni  culturali,  Mariarita  Sgarlata  sulla  istituzione  del

parco  archeologico  di  Siracusa,  ma  il  piano  paesaggistico
provinciale, il cui iter è ancora  bloccato, prevede una nuova
perimetrazione  del  Parco  delle  Mura  dionigiane”.  E’  il
promemoria del Comitato Parchi. “La mancata istituzione, da
parte  dell’assessorato  regionale  dei  Beni  culturali  e
dell’identità siciliana, del Parco archeologico della Neapolis
e degli altri parchi della provincia di Siracusa – ammette il
comitato  –  ha  comprensibilmente  destato  allarme  e
preoccupazione,  ma  focalizzerremmo  l’attenzione  sul  Parco
delle mura dionigiane, al centro del concorso nazionale di
idee, che ci vede tra i promotori, rivolto agli studenti delle
università  italiane  di  architettura  e  ingegneria  edile,
concorso che nel prossimo mese di ottobre premierà i progetti
migliori”. A Mariarita Sgarlata, l’associazione ambientalista
chiede di dimostrare “la sua nota sensibilità e determinazione
e  di  chiarire  che  decreterà  per  Siracusa  l’unico  parco
archeologico che tutti li comprende, e cioè quello delle mura
dionigiane, secondo l’indirizzo del prof. Vincenzo Cabianca e
di importanti archeologi come Bernabo’ Brea, Giuseppe e Santi
Luigi  Agnello  e  Giuseppe  Voza”.  Alla  rappresentante  del
governo regionale, il comitato chiede, infine, di definire una
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scadenza entro la quale il parco sarà istituito.

Sanità,  garanzie  da
Borsellino:  "Niente  tagli  a
Lentini"

Presto attivi i posti letto di rianimazione all’ospedale di
Lentini.  Lo  ha  confermato  ieri  sera  l’assessore  regionale
della  Salute  Lucia  Borsellino,  dopo  il  suo  intervento  al
tavolo  tecnico  convocato  dalla  Prefettura  sull’  emergenza
immigrati. L’esponente del governo regionale ha fatto tappa
anche  al  nosocomio  lentinese,  incontrandone  i  dirigenti
medici.  “Nel  contesto  della  rimodulazione  della  rete
ospedaliera  regionale,  che  stiamo  mettendo  a  punto  per
concludere  l’iter  autorizzativo  ed  il  confronto  con  i
territori – ha detto l’assessore Borsellino – , rientra anche
l’attivazione della Rianimazione a Lentini, in un ospedale
peraltro di nuovissima fattura che naturalmente richiede il
massimo della qualificazione nell’ambito di un progetto così
ampio.  La rete ospedaliera – ha proseguito l’assessore – sarà
definita proprio in questi giorni poiché rientra nell’ambito
del  piano  complessivo  di  consolidamento  e  sviluppo  del
servizio sanitario regionale che dovrà essere presentato ai
Ministeri entro il prossimo 10 settembre. In questo contesto
si dovrà dare una configurazione al nuovo assetto della rete
ospedaliera territoriale della regione. Entrando nel merito
del territorio di questa provincia – ha aggiunto – occorrerà
dare massima evidenza ad una realtà come questa con una più
ampia complementarietà e continuità assistenziale tra ospedale
e  territorio  nell’ambito  dei  vari  presidi  ospedalieri  che
insistono su questa provincia”. L’assessore ha quindi fugato
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preoccupazioni  e  dubbi  circa  paventati  tagli  di  servizi
sanitari: “Parlare di tagli – ha detto – non è appropriato.
Sicuramente c’è la necessità di una rivisitazione in funzione
dei nuovi parametri dettati dal Ministero, ma questo verrà
fatto  in  maniera  assolutamente  ragionata”.  Buoni  propositi
anche per il commissario straordinario dell’Asp, Mario Zappia.
E’ nostro preciso obiettivo – ha detto il commissario– dare un
nuovo impulso alla sanità siracusana perseguendo l’obiettivo
fondamentale  della  realizzazione  del  nuovo  ospedale  nel
capoluogo,  potenziando  l’offerta  sanitaria  nei  presidi  di
Lentini a nord e di Avola-Noto a sud, specializzando Augusta
ad importante polo oncologico, con una reale integrazione dei
servizi  ospedalieri  con  quelli  territoriali  al  fine  di
arginare la mobilità passiva verso altre province”.

 

 

Canicattini,  "no"  del
consiglio  alla  discarica.
"Via  libera"  al  Piano  di
protezione civile

Approvata, all’unanimità dei presenti, la mozione con cui
il  Comune di Canicattini chiede alla Regione la revoca
dell’autorizzazione alla realizzazione di un impianto di

smaltimento   rifiuti in Contrada Stallaini, a ridosso della
Riserva di Cava Grande del Cassibile. Il consiglio comunale ha

seguito, così, le orme dell’assise cittadina di Noto. “Via
libera” anche alla mozione richiesta da Anci Sicilia,
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l’associazione dei comuni, di cui è reggente regionale il
sindaco Paolo Amenta, contro l’ulteriore riduzione del Fondo

regionale delle Autonomie locali, che inciderebbe pesantemente
sui  bilanci comunali, in particolare dei comuni con meno di 5
mila abitanti. «In cinque anni il Fondo delle Autonomie Locali

– ha detto Amenta – è stato dimezzato, dai 913 milioni del
2009 si è passati ai 540 milioni del 2013. Quest’anno,

inoltre, ai Comuni sono destinati appena 540 milioni di euro,
e quindi ben 111 milioni in meno rispetto al 2012. Dal 2013 la

legge di stabilità della Regione ha assegnato ai circa 200
Comuni al di sotto dei 5 mila abitanti, un quinto del totale

di parte corrente del Fondo della Autonomie Locali, 56 milioni
di euro a fronte dei circa 124 del 2012. La situazione non
cambia neanche per i Comuni medio – grandi che si trovano in
una situazione economico-finanziaria di estrema difficoltà e,

in molti casi, sono vicini al dissesto. La scelta della
Regione di fatto è quella di mettere i Comuni

nell’impossibilità di chiudere i bilanci anche prevedendo le
spese obbligatorie.Bilanci tra l’altro – ha continuato il

reggente di Anci Sicilia – che non sono stati ancora
approvati, proprio per queste difficoltà”. Il consiglio

comunale ha anche approvato il Regolamento per la concessione
di rateizzazioni di pagamento applicabili ai debiti di natura
tributaria ed extratributaria, con la cancellazione, nelle
motivazioni di richiesta di rateizzazione, della parola

relativa allo stato di salute del contribuente, come proposto
dal consigliere Pietro Savarino e da “Trasparenza e

Cambiamento”, lasciando solo quella relativa alle difficoltà
economiche. “Si”, infine, anche al nuovo Piano comunale di

Protezione civile.


